

UN AVENIR ENSEMBLE AVEC LES MEMBRES RHODANIENS DE LA LÉGION D'HONNEUR SOCIÉTÉ DES MEMBRES DE LA LÉGION D'HONNEUR Honneur, Patrie, Solidarité Section du Rhône et de la Métropole de Lyon



Si l'entraide est l'objectif majeur de la société des membres de la Légion d'honneur (SMLH), créée en 1921, la section du Rhône cherche aussi à aider de jeunes méritants confrontés à des problèmes d'études et/ou d'emplois. Une aide qui pourrait être confiée sous forme de parrainage, à des légionnaires civils et militaires, en activité ou retraités, comme le fait la fondation "Un Avenir Ensemble". Aussi, une rencontre avec Pascale Coget, directrice de cette fondation créée par la Grande Chancellerie de la Légion d'honneur, vient d'avoir lieu. Pour le colonel Roland Minodier, président de la section départementale, l'entretien avait pour but de savoir comment encourager ses membres à s'engager de manière utile, en répondant aux valeurs que représente leur décoration. En présence de parrains de la Fondation, venus au lycée Récamier (Lyon 2e) qui a trois élèves filleuls, les échanges ont permis de confirmer que participer concrètement à l'avenir de la jeunesse répond à cette recherche de la section du Rhône. Une commission va être créé pour définir le processus de ces parrainages et Le Progrès s'est fait l'écho de cette réunion.

Contact: secretaire@smlh-rhone.com